

Jakarta:

Veröffentlicht am 8. Oktober 2015 um 13:16, Autor: Roland Zolliker



Einmal mehr ist **Georg Russbacher**, seit 2015 Präsident des Österreichischen Karatebundes, Gastgeber für das Weltklasse K1 Turnier in Salzburg. Zum ersten Mal wird dieses Premier League Turnier in der Sporthalle Alpenstrasse, 17./18. Oktober 2015, ausgetragen. Die Veranstaltung steht dieses Jahr auch unter dem Prädikat „50 Jahre Österreichischer Karatebund“ und der Aussicht, dass Karate 2020 an den Olympischen Spielen in Tokio zur Austragung kommt. So wird auch der Präsident der World Karate Federation, **Antonio Espinos**, anwesend sein. Salzburg war bis jetzt fünf Mal Austragungsort eines zur Premier League gehörenden K1 Turniers. Dass dieses Turnier seinen Weg in die Stadt von Wolfgang Amadeus Mozart fand ist der Verdienst von Georg Russbacher. Er präsidiert den Salzburger Karateverband seit 1985 und hat mit seinen Innovationen das Karate in Österreich wesentlich gefördert und ist mit der Swiss Karate Federation seit vielen Jahren freundschaftlich verbunden. – 2016, 25.-30. Oktober, organisiert der Österreichische

Karatebund die WKF-Weltmeisterschaften der Elite in Linz.

Die Schweizer Karatekas konnten in Salzburg herausragende Ergebnisse erzielen. 2011 erreichte mit **Jana Gfeller** (Bronze, -61 kg) die erste SKF-Athletin einen Podestplatz. 2013 siegte **Fanny Clavien** in der Kategorie -68 kg und 2014 stand **Elena Quirici** in der gleichen Kategorie im Finale. Diese beiden Athletinnen wie auch Kujtim Bajrami (3. Rang K1 Coburg 2015) gehören auch dieses Jahr zu den Medaillenanwärtern. Zur Top-Favoritin zählt bei den Gastgebern **Alisa Buchinger**, die amtierende Europameisterin und 3-fache Gesamtsiegerin der K1 Premier League Serie sowie die nachfolgenden Athleten und Athletinnen der Weltklasse.

Top-Athleten International:

Alexandra Recchia (WM 2012), Sandy Scordo (2-fache Vize-WM Kata 2012/14), Lucie Ignace (EM 2015, WM 2012), Agier Alizee (WM 2014), Ai Ibrahim Nadege (WM 2012, EM 2011), Steven DaCosta (EM Junioren 2014, WM 2013), Grillon Kenji (EM 2013, WM 2012), Araga Ryutaro (Vize-WM 2014/12), Leila Heurtault (EM U21 2015/14, WM 2013), Garin Marvin (WM U21 2013), Min Dack Vu Duc (WM Bronze Kata 2014/12/08), Uekusa Ayumi (WM Bronze Kata 2014/12).



**KARATE1
PREMIER LEAGUE**
SPORTHALLE ALPENSTRASSE
17./18.10.2015

**MIT DEN
BESTEN
KARATEKAS
DER WELT.**

TAG 1 17.10.2015
TURNIERBEGINN 09:00 UHR
DAS FINALE 20:00 UHR

TAG 2 18.10.2015
TURNIERBEGINN 09:00 UHR

KARTENVORVERKAUF BEI ALLEN
KARTENBÜROS UND UNTER
TICKET@SALZBURGER-KARATEVERBAND.AT

EINTRITT: 9 EURO/TAG
livestream.karate1.info

RAUCH, Vital Club, www.pappas.at, YouTube, KARATE1

Startende Schweizer Karatekas:

SWISS KARATE FEDERATION NATIONALTEAM

Kata

Melinda Mark, Maurice Rösch.

Kumite Männer

-60 kg: Gaétan Délétroz, Yannik Faes, Luca Rohner
-67 kg: Mentor Bytyci
-75 kg: Kujtim Bajrami, Vital Heim, Roman Weibel
-84 kg: Sabri De Martin, Demian Seiler, Florian Weber
+84 kg: Radovan Simic, Jacky Wi Tseng

Kumite Frauen

-50 kg: Francine Waber
-55 kg: Iliana Bartolotta
-61 kg: Ramona Brüderlin, Marion Franzosi
-68 kg: Elena Quirici, Shalin Zulauf
+68 kg: Nuria Karalic, Fabienne Kaufmann



Startende aus Dojo:

Sursee: Tiago Fernandes (-84 kg), Marco Waltert (-84 kg), Raffael Lüthold (-75 kg)

Ken Shi Kai Schwamendingen: Wassim Farhat (-84 kg), Shane Julian (-84 kg)

Kenseikan Karate-Do Thun: Melinda Michel (-55 kg), Dominic Rupp (-60 kg)

Neuchâtel Karaté-do: Fanny Clavien (+ 68 kg), Fabrizio Gelsomino (-75 kg), Noémie Kornfeld (-61 kg)

Shinsei Kan Lenzburg: Ilija Letic (-84 kg)

Als Schiedsrichter sind Piero Lüthold, Bisaro Mirko, Hakan Güldür und Truong-Linh Pham im Einsatz sowie Nationalcoach Kumite Franco Pisino.

